

## **Scotiabank realizó su décima segunda Jornada de Donación de Sangre**

Fueron recolectadas 175 pintas de sangre en Santo Domingo y Santiago.

**Santo Domingo, agosto 2017.** Scotiabank llevó a cabo su décimo segunda Jornada de Donación de Sangre a beneficio del banco de sangre del Hospital General de la Plaza de la Salud, en Santo Domingo, y de la Cruz Roja, en Santiago, en la que fueron recolectadas 175 pintas de sangre en ambas localidades.

Un equipo de bioanalistas y médicos de ambas entidades trabajaron del 18 al 20 de julio en las sucursales Scotiabank de la Churchill, John F. Kennedy y Acrópolis, y el 4 y 5 de agosto en la filial Juan Pablo Duarte de Scotiabank en Santiago.

Esta iniciativa, en la que cada año participan de manera voluntaria empleados y relacionados de Scotiabank, ha logrado recolectar más de 2,223 pintas de sangre, desde que se implementó en el 2005. La jornada forma parte de las acciones del Programa Comunitario Scotiabank, creado para unificar las iniciativas de apoyo en las comunidades donde la entidad está presente.

**“Nos sentimos sumamente satisfechos de contribuir con esta causa y esperamos que cada año la población adquiera mayor conciencia sobre la importancia de la donación para la atención de urgencias médicas”,** señaló la gerente de Relaciones Públicas de Scotiabank, Ana Abreu, quien informó que además en el 2016 los empleados de Scotiabank dedicaron más de 28,000 horas de trabajo voluntario en distintas causas comunitarias en temas como salud, educación, servicios sociales, jornadas médicas y apoyo al deporte.

**“La iniciativa en particular nace de nuestra consciencia sobre la importancia de la donación de sangre para satisfacer la alta demanda que existe en el país de este líquido vital y sus derivados para salvar la vida de tantas personas que diariamente la requieren en situaciones de emergencia. Se trata de un acto de amor y solidaridad con el que ofrecemos a alguien la oportunidad de vivir”,** manifestó Abreu.

Los donantes que participan de la jornada se beneficiaron al recibir un análisis completo de su salud, que incluyó tensión arterial, hemograma, grupo sanguíneo, pruebas de hepatitis B y C, sífilis y VIH. Además, recibieron todas las bondades que vienen con la donación de sangre, pues los estudios clínicos



afirman que es una buena opción para limpiar su sangre y reducir las probabilidades de padecer ataques cardíacos y cardiovasculares.

La donación de sangre también permite que los adultos con colesterol puedan depurar triglicéridos malos y formar los buenos. De hecho, al donar sangre cada 6 meses durante 6 años, se reduce en casi un 90% la probabilidad de padecer enfermedades coronarias o circulatorias. Además, permite que se eliminen las cantidades de hierro que “sobran” en el organismo, lo que es muy bueno para el corazón y las venas, y beneficia a todo el aparato circulatorio.

Junto con sus empleados, Scotiabank apoya iniciativas en las comunidades donde está presente y es reconocido como líder por las donaciones benéficas y actividades filantrópicas. En 2016, contribuyó con más de 70 millones de dólares canadienses a favor de distintas causas comunitarias en temas de educación, salud, deporte, servicios sociales y medioambiente.